



LUXURY
REAL ESTATE

2500 m²

Réf. 8194622

40 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous recherchez une destination paisible et conviviale sur la Côte d'Azur ? Ne cherchez pas plus loin que cette charmante villa nichée au cœur d'un domaine privé à Valbonne. Avec 225 mètres carrés de surface habitable sur un charmant jardin de 2500 mètres carrés, cette villa offre une merveilleuse retraite entourée de la beauté naturelle de la forêt de La Brague, avec des vues imprenables sur la mer Méditerranée et la célèbre baie des Anges. À l'intérieur, vous trouverez 5 chambres spacieuses, plus 2 lits supplémentaires au niveau de la mezzanine, ce qui en fait un lieu idéal pour les familles ...

Looking for a peaceful and comfortable getaway in the French Riviera? Look no further than this charming villa nestled in the heart of a private domaine in Valbonne. With 225 square meters of living space set on a lovely 2500 square meter garden, this villa provides a wonderful retreat surrounded by the natural beauty of La Brague forest, with stunning glimpses of the Mediterranean sea and the famous Angels Bay. Inside, you will find 5 spacious bedrooms, plus 2 additional beds on the mezzanine level, making it ideal for families or groups of friends. There are also 5 well-appointed bathrooms, a ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

